
 

１１月は、下野市全体で「いじめ防止強調月間」です。本校では、１１月９日（水）学級活動の時間

に、「いじめが起こらない学級とはどのような学級なのか、自分はどうすればよいか」を考える 

時間を持ちました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

最初に、生徒会長と生徒指導主事の先生から話合いの目的を確認するアナウンスがありました。 

そして、６月に行った「私のいじめ０（ゼロ）宣言」を振り返って、話合いが始まりました。 

 

 

 

 

 

    

 

 

      

 

 

 

いじめのないクラスについて 

話し合った記録（一部） 

一人一人の考えをグループ

で交流した記録 


